



Ein Vormittag in der Sonderbetreuung,

zwei Mitarbeiter des Entsorgungsbetriebes der Stadt Mainz besuchten während einer Sonderbetreuung unsere Schule und brachten recht ungewöhnliche Dinge mit.

In der Aula unserer Schule standen auf einmal verschiedene große dunkle Tonnen und auf dem ganzen Schulhof lag eine große Menge von \* Müll in den verschiedensten Arten herum. Teppichreste, Plastikbecher, Glasgefäße und anderer Müll lagen auf unserem Schulhof verstreut herum. Das gab es noch nie!

In der Aula wurde den Kindern von einer sehr netten Mitarbeiterin des Entsorgungsbetriebes vieles über Müll, über die Entsorgung von Müll und die Bedeutung der verschiedenen Mülltonnen erzählt. Jetzt wussten wir sehr viel über Müll und wurden zu richtigen Müllspezialisten.

So richtige Müllspezialisten mussten wir für das folgende Müllspiel sein.

Die jetzt im Foyer aufgestellten verschiedenartigen Mülltonnen mussten nun mit dem Müll vom Schulhof gefüllt werden.

Die Müllrallye konnte starten!

Sechs Gruppen wurden mit einer langen Müllzange ausgestattet und schon rannte das erste Kind auf den Schulhof, sammelte ein Stück Müll mit der Zange auf und lief damit zu den aufgestellten Tonnen. Außer Atem musste jetzt die schwierige Entscheidung getroffen werden, welcher Müll gehört in welche Tonne.

Als Müllspezialisten war das für uns ein leichtes Spiel und der ganze Müll wurde sauber aufgeteilt und anschließend zur Entsorgung gebracht.

Ja, wir sind jetzt richtige Müllspezialisten und werden es auch bleiben.

\* Der Müll war gesonderter und gereinigter Müll des Entsorgungsbetriebes der Stadt Mainz